

# まちの話題



## 10月26日 水 幌延小学校児童 こざくら荘に訪問交流

幌延小学校の子ども達（1～3年生・5年生）がこざくら荘に訪問交流しました。これは、こざくら荘で開催されている10月のお誕生会にあわせて行なわれているもので、先に行なわれた幌小学芸会



で披露された劇や遊戯などをこざくら荘の皆さんにも見てもらおうということで毎年行われています。また、訪問交流終了後には幌延小学校PTAから、こざくら荘に寄贈品も贈られました。

## 11月19日 土

### 幌延町子ども会育成連絡協議会 球技大会（フットサル）

幌延町子ども会育成連絡協議会主催による球技大会が総合体育館で開催されました。

種目は恒例となっている室内サッカー（フットサル）で、参加した子ども達はボールを追いかけながら楽しい一日を過ごしていました。



## 10月23日 日

### ふるさと自然体験チャレンジ教室 紙すきに挑戦

今回のチャレンジ教室は創作活動として紙すきに挑戦しました。これは紙の原料を使ってハガキを作るというもので、参加した子ども達は慎重な手つきでハガキづくりに挑戦しました。また、今回の教室には押し花サークルの方々の協力もあり、出来上がったハガキは色とりどりのきれいな物に仕上がっていました。

